

# Con lluvias de ligeras a moderadas, así estará el clima esta semana, según el Ideam

El Ideam emitió un boletín con el pronóstico del tiempo para esta semana, donde se esperan lluvias en gran parte del territorio nacional.

Redacción Ambiente

18 de marzo de 2024 - 05:57 p. m.



Guardar

0



Pronóstico del clima.

Foto: Mauricio Alvarado Lozada

Esta semana, del 18 al 22 de marzo, el clima en el país estaría marcado por lluvias de ligeras a moderadas en gran parte del país, de acuerdo con el más reciente

informe del Instituto de Hidrología, Meteorología y Estudios Ambientales (**Ideam**). Se espera que en la región Andina y Pacífica se concentren las lluvias de mayor intensidad. (*Lea: Hallan nuevos contratos con “empresa de papel” involucrada en escándalo de carrotanques*)

“En las últimas horas, se ha notado un ingreso considerable de la nubosidad hacia el territorio colombiano. Esta situación va a contribuir esta semana con el desarrollo de algunas lluvias importantes”, explicó Daniel Useche Samudio, Jefe (E) de la Oficina del Servicio de Pronósticos y Alertas (OSPA) del Ideam.

En la **cuenca del mar Caribe**, dice el Ideam, hay **baja probabilidad de lluvias**, excepto en áreas del sur y oeste, donde se estiman precipitaciones, particularmente el miércoles. En el centro y sur del país, por otro lado, se advierten lluvias de carácter ligero a moderado; las lluvias de mayor consideración se esperan en horas de la tarde o noche, acompañadas en algunos casos de tormentas eléctricas.

Para el martes, 19 de marzo, el Ideam pronostica **lluvias** en el centro y sur de la región Pacífica, al norte de la región Andina, sur y occidente de la Orinoquia; así como en gran parte de la región Amazónica. En el caso del Caribe son posibles lluvias en las estribaciones de la sierra nevada de Santa Marta, también en áreas del sur de La Guajira, norte de Cesar y Magdalena, al igual que en zonas del sur de Bolívar y Córdoba. En el caso del archipiélago de San Andrés, Providencia y Santa Catalina se espera que predomine tiempo seco. (*Lea: ¿Qué está detrás de la mala calidad del aire en Cúcuta? Esta sería la razón*)

Durante el miércoles, 20 de marzo, el pronóstico indica posibles lluvias moderadas con posibles descargas eléctricas, en amplias zonas de las regiones Pacífica, norte y occidente de la Andina, así como en el sur de la región Caribe, igualmente, probabilidad de lluvias en el límite entre los departamentos de Guaviare y Caquetá y occidente de Vaupés. En amplios sectores de La Guajira, Atlántico, Arauca, así como en zonas de Casanare y Vichada se prevé tiempo seco. Para la zona insular del Caribe, no se descartan lloviznas dispersas y ocasionales

en la noche.

Se espera que el jueves se presente un clima similar al del día anterior. Sin embargo, en la Orinoquia y en sectores puntuales de la Caribe se pronostica cielo entre parcial y mayormente cubierto con baja probabilidad de lluvias. En la cuenca del Mar Caribe colombiano se prevé nubosidad variada con posibilidad de lluvias ligeras principalmente al occidente del área.

El viernes, por otro lado, sí se esperan lluvias más fuertes en amplios sectores de la región Pacífica, occidente y norte de la Andina, en zonas puntuales de la Amazónica, así como, al sur de la Orinoquia y la Caribe, estas precipitaciones pueden estar acompañadas por actividad eléctrica, las precipitaciones más persistentes son posibles en horas de la madrugada y luego durante algunas horas de la tarde o noche.

De acuerdo con Useche Samudio “hay una tendencia de disminución de las lluvias hacia el fin de semana”.

### **¿Qué hacer en caso de tormentas eléctricas o vendavales?**

- Buscar un refugio seguro.
- No exponerse en zonas abiertas, debajo de árboles y estructuras metálicas altas, ya que podrían ser objeto de descargas.
- Evitar actividades deportivas en áreas abiertas en el momento de tempestades.
- Asegurar y revisar el estado de los tejados y de estructuras elevadas que puedan colapsar en un momento dado, por encima de lo normal, a causa de vientos fuertes.
- Adelantar labores de limpieza de techos, canales bajantes y sumideros.



Gracias por consultar nuestro contenido y confiar en el periodismo de El Espectador. **Prueba este plan de información.**

Recomendado